

Colaboración con la UJI - Levante - 28/12/2019

La Generalitat financia con 100.000 euros estudios sobre movilidad con la Cátedra Demetrio Ribes

► La investigación abarca los sistemas de transporte terrestre, marítimo y aéreo y sus infraestructuras

R. C. V. VALÈNCIA

■ El Consell aprobó ayer un convenio entre la Conselleria de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad y la Universitat de València para el fomento y difusión del conocimiento sobre temas relacionados con los diferentes sistemas de transporte a través de la Cátedra Demetrio Ribes. Para financiar estas actividades objeto de este convenio, la conselleria gestionada por Arcadi España co-

laborará con la cátedra con una cantidad de 102.600 euros.

En concreto, los estudios que lleva a cabo la cátedra abarcan los sistemas de transporte terrestre, marítimo y aéreo y sus infraestructuras (carreteras, ferrocarriles, puertos, aeropuertos, etcétera), que forman parte de la historia y cultura de la sociedad, para conocimiento de los ciudadanos.

Colaboración con la UJI

Asimismo, el Consell ha aprobado el convenio de colaboración entre la Conselleria de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad y la Universitat Jaume I de Castelló (UJI) para colaborar en el ámbito de la plani-

ficación territorial y las infraestructuras.

Según este convenio, la UJI desarrollará, entre otras actividades, jornadas de debate y reflexión, así como encuentros universitarios y otros foros; cursos de formación, actividades de divulgación científica como publicaciones, exposiciones y estudios y reflexiones en el ámbito universitario sobre las temáticas objeto de este convenio.

Para el cumplimiento de estos objetivos, el convenio establece que la conselleria colaborará con una aportación a la universidad pública de Castelló de 40.000 euros.

Pero esta no es la última colaboración de la conselleria de Po-

lítica Territorial para con las universidades públicas valencianas ya que el Consell también ha autorizado a la cartera que dirige España a suscribir convenios con la Universitat de València (UPV), la Universidad Miguel Hernández de Elx (UMH), la Universitat Poli-

La conselleria que dirige Arcadi España firmará convenios de prácticas formativas con cinco universidades

tècnica de València (UPV) y la UJI para la realización de prácticas formativas de los estudiantes universitarios en 2020 y para la difusión e investigaciones de temas del ámbito competencial de la conselleria.

En este sentido, la conselleria colaborará con las universidades mediante prácticas formativas y proyectos de fin de carrera, de fin de grado o de fin de máster, sin relación laboral, en dependencias de la conselleria para completar los estudios académicos de los estudiantes y reforzar así su formación.

Así, la conselleria destinará a la UPV 115.610 euros; a la UV, 50.070 euros; a la UMH, 42.370 euros y a la UJI, 26.960 euros. El 50 % de estas cantidades se abonarán de forma anticipada y el resto previa justificación documental adecuada a la aplicación de los fondos anticipados.